

# 市民自らの政策を持とう会

## 第 19 回個人演説会

安倍政権は、憲法解釈の変更によって集団的自衛権の行使を認める閣議決定を行いました。これは、東アジアや世界の国々を敵味方に分け、対立構造の中で「力による均衡」を目指すものです。

しかし私たちが平和憲法の下で目指すべきは、人類の内なる脅威（戦争、貧困等）と人類への外からの脅威（気候変動、災害、疾病等）に対して、東アジアや世界の国々と協調して取り組む国となることです。

わが国は、このような国際的な協調体制を築くため、積極的な役割を果たすべきであり、とりわけわが国の近隣にある東アジア諸国とは、共存を目指していくべきです。今「力による均衡」を目指すのか、「協調と共存」を目指すのか、その分岐点に立っています。

平岡秀夫さんはすでに、第 12 回個人演説会（2 月）で、「東アジア共同体を考える」と題する個人演説を行われましたが、今回は上記のような現状認識のうえに、改めて「東アジア共同体構想」を論じていただきます。みなさんの積極的なご参加を期待します。

日 時	2014 年 9 月 21 日(日) 13:30-17:00
会 場	岩国市中央公民館 第三講座室 岩国市岩国 4 丁目 Tel: 0427-43-0174
テーマ	東アジア共同体構想：今だからこそ考えよう
弁 士	平岡秀夫氏（元法務大臣）

市民自らの政策を持とう会

<http://www.seisaku1341motou.sakura.ne.jp>

連絡先 周防大島町日前 1039 河井弘志

0820-73-0198

岩国市岩国 4-9-8 稲生 慧

0827-43-4150